

El gobernador de Sinaloa pide no tener miedo

Escrito por Agencias

Viernes 22 de Marzo de 2024 15:49

+Sostiene que “la autoridad no está rebasada”

CULIACÁN, Sin., 22 de marzo de 2022.- El Gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, pidió a la población mantener la calma frente a los recientes reportes de "levantones" en este municipio y dijo que se toman medidas para resolver la situación.

Abordó el tema de la privación de libertad –que serían al menos 30 personas-- en varios incidentes simultáneos y enfatizó que se implementó un operativo especial de los 3 niveles de gobierno.

"No tengan miedo, son cosas que suceden, pero hay autoridad y no está rebasada", aseguró, afirmando que hay capacidad de respuesta "y estamos trabajando en conjunto". Descartó que deba solicitar refuerzos federales.

Se desconoce la identidad de los secuestradores de un total de 20 adultos y 10 menores de edad afectados.

La cronología de los "levantones" revela una serie de eventos dispersos en varias localidades de Culiacán, con casos reportados desde la mañana hasta el mediodía.

Pese a la grave situación, el gobernador Rocha Moya aseguró que la operación en curso no es extraordinaria; destacó la coordinación entre las autoridades para abordar estos incidentes y garantizar la seguridad de la población.